

Aufsteigerduell verspricht Spannung

GEROLSHHEIM. Nach dem überraschenden Auswärtssieg in Ettlingen geht es für die Kegel-Damen des TuS Gerolsheim morgen um 13 Uhr in ihrem ersten Bundesligaheimspiel der Vereinsgeschichte gegen Mit-aufsteiger DKC/81 Hockenheim.

„Das wird natürlich ein spannendes Duell. Beide Mannschaften sind Aufsteiger und somit Neulinge in der Ersten Liga“, so TuS-Kapitänin Tina Wagner. Erfahrungen mit dem morgigen Gegner, der als Meister der Zweiten Bundesliga Süd den Sprung ins Oberhaus geschafft hat und am ersten Spieltag ebenfalls gewann, gebe es jedoch kaum. Man wisse also nicht, was auf die TuS-Damen genau zukomme.

„Das Spiel wird wie keines in Liga eins ein Selbstläufer. Unser Ziel ist es, von Anfang an da zu sein und uns gut zu verkaufen. Hockenheim hat ein gutes Schlusspaar, weshalb wir zu Beginn gut vorlegen müssen“, sagt Tina Wagner. Da das Team in Ettlingen stark spielte, tritt Gerolsheim auch am Sonntag mit Tina Wagner, Sandra Matheis, Dana Schmitt, Franziska Beutel, Susanne Keppler, Michaela Biebinger und Ersatzspielerin Bianka Wittur an. Der TuS hofft auf die Unterstützung von den Fans. (frh)